

# LA MÈRE ET L'ENFANT

LA FAMILLE

LE FOYER

L'ÉCOLE

LA MÈRE

L'ENFANT

L'ÉDUCATION



*Diminuer le chiffre de la mortalité infantile, en enseignant à la jeune mère les choses nécessaires à la santé, et en la guidant auprès de son enfant malade, tel est le but que je me suis proposé. telle est la pensée qui a fait naître LA MÈRE ET L'ENFANT.*

**SEVERIN LACHAPELLE, M. D.**

*Professeur de médecine légale, d'Hygiène et des maladies des enfants à l'Université Laval. Médecin des enfants et professeur de la clinique des enfants à l'Hôpital Notre-Dame.*

Le journal paraît le 10 de chaque mois.

Prix de l'abonnement : Un an, \$2 ; Six mois, \$1.00 ; Trois mois, 50 cts.. Invariablement payable d'avance.

Toute question concernant la rédaction ou l'administration devra être adressée à  
SEVERIN LACHAPELLE, M. D., Boîte B. P. 1754, MONTRÉAL.